

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 3 février 2023

En attendant l'aménagement de la Plaine festive de Strasbourg, la Foire Saint Jean sera relocalisée en 2024 dans le secteur Zénith-Plaine des Sports

Afin d'accompagner et d'encourager le dynamisme événementiel et culturel de Strasbourg, le conseil municipal a voté en juin dernier l'aménagement d'une Plaine festive multi-usages dont la localisation, la configuration et la capacité d'accueil permettront l'organisation de manifestations d'ampleur pour les Strasbourgeois-es, les habitant-es de l'agglomération et les visiteurs.

Située à l'entrée de la plaine des Bouchers, ce site de 7 hectares permettra d'accueillir, à l'horizon 2026, des manifestations dans des conditions adaptées sur un espace bien intégré dans son environnement et dans le tissu urbain du secteur. Il permettra notamment de répondre aux besoins de la traditionnelle Foire Saint-Jean tout en offrant la possibilité d'accueillir d'autres manifestations festives événementielles et culturelles en plein air sur un site central (festivals, accueil des cirques, retransmissions de grands événements sportifs, concerts en plein air, etc.).

Suite à de nombreux échanges et visite du site avec les professionnels forains, la Ville de Strasbourg a entendu leurs conditions d'une installation et a souhaité les rassurer en retravaillant le calendrier d'installation de la Foire Saint Jean. Ainsi, pour l'édition 2023, la Ville de Strasbourg est en dialogue avec les promoteurs immobiliers d'Archipel II pour concéder, pour cet été, une installation sur le secteur du Wacken. Aussi, afin de permettre une installation de la Foire en une seule phase au lieu de deux, la Ville de Strasbourg a proposé aux professionnels forains une solution de moyen termes dans le secteur Zénith-Plaine des Sports pour les éditions 2024-2025. Cette solution répond à un certain nombre de critères indispensables à la bonne tenue de l'événement à savoir : l'accessibilité et la visibilité.

Dans un souci de dialogue et d'écoute, la Ville de Strasbourg propose aux habitant-es **une réunion publique le 8 février à 19h** afin de détailler les modalités de la dernière installation de la Foire Saint Jean dans le quartier Wacken au début de l'été. Une réunion publique du même type sera également organisée dans les prochains mois dans le quartier de HautePierre.

Si l'aménagement de la Plaine festive ouvre de nouvelles perspectives au regard des enjeux culturels, touristiques ou de mobilité, elle permet aussi d'impulser une approche territoriale globale et durable pour la Plaine des Bouchers. Il en va de même pour les aménagements qui seront réalisés dès cet été dans le quartier de HautePierre car ils permettront de donner plus d'ampleur à la plaine sportive dans les années à venir et une complémentarité avec les installations sportives déjà présentes sur le site.